

Nomination de François St-Amour au poste de directeur général et greffier-trésorier de la Municipalité de Val-David

Val-David, le 22 septembre 2023 – Le conseil municipal de Val-David a le plaisir d'annoncer la nomination de François St-Amour au poste de directeur général et greffier-trésorier de la Municipalité. Monsieur St-Amour assumera ses nouvelles fonctions à compter du 30 octobre prochain.

M. St-Amour possède une vaste expérience dans les domaines de la gestion municipale et de l'ingénierie. Il a accompli un mandat de 8 ans couronné de succès en tant que directeur général à la Municipalité de Nominingue. Il a également occupé la fonction de directeur général au sein de la Municipalité de Lac-Saint-Paul et celle de chargé de projets pour la Municipalité de Chute-Saint-Philippe. De plus, M. St-Amour a considérablement enrichi son savoir-faire en occupant des postes de direction au sein du secteur privé.



Son expertise et son expérience professionnelle attestent de sa capacité à relever avec succès les défis complexes de la gestion municipale. Membre de l'Ordre des Ingénieurs du Québec, il détient un baccalauréat en Génie chimique avec une spécialisation en environnement, ainsi qu'une technique dans le domaine de l'assainissement des eaux.

« C'est avec beaucoup de bonheur que nous accueillons M. François St-Amour, au poste de directeur général de Val-David. Je profite de cette annonce pour remercier l'équipe de direction et tous les employés pour leur dévouement et leur professionnalisme. Un merci tout particulier à M. Carl Lebel, qui a assumé la fonction par intérim, pour son écoute, son sens de la gestion, son calme et sa bienveillance. M. St-Amour, en tant que directeur général de Val-David, vous allez travailler avec une équipe dédiée et compétente et vous aurez le plaisir de côtoyer les dynamiques et sympathiques Val-Davidois.es. Bienvenue! », exprime la mairesse, Dominique Forget

« Je suis très excité de me joindre à la belle équipe municipale de Val-David. J'ai hâte de rencontrer l'équipe de travail, les citoyens, les commerçants et les organismes afin de faire avancer, ensemble, ce beau Village qui rayonne », déclare M. François St-amour.

Le conseil municipal de Val-David salue chaleureusement l'arrivée de François St-Amour à la tête de l'administration municipale et se montre confiant quant à sa capacité à apporter une expertise inestimable pour le développement et la gestion du village de nature et de culture.